









Establecimiento en Castellón



Máquinas SINGER Y WHEELER & WILSON para coser

Exclusiva de la COMPANIA SINGER DE MAQUINAS PARA COSER

Todos los modelos a pesetas 250 semanales. -- Pídanse el catálogo ilustrado, que se da gratis.

Máquinas para toda industria en que se emplee la costura. -- Se realiza el público visite nuestros Establecimientos para examinar los bordados de todos los estilos: encajes, retos, mantones, punto valencia, etc., ejecutados con la máquina Doméstica hobbista central. La misma que se emplea universalmente para las familias en las labores de ropa blanca, prendas de vestir y otras diversidades.

ESTABLECIMIENTOS EN TODAS LAS PRINCIPALES POBLACIONES DE ESPAÑA

Establecimiento en la provincia de Castellón



Burriana Plaza Cervantes, 2

Clínica Electro-iónica. Profesor FRANCISCO LOPEZ. Penetración eléctrica de los medicamentos en los órganos enfermos. Reumatismo -- Gota -- Neuralgias.

TRAIGUERA. Hospedajes particulares económicos. Horas de consulta de 10 a 12.

Academia preparatoria de Correos. Dirigida por D. Manuel Herreros. Oficial del Cuerpo y de la cual forman parte profesores competentes.

Honorarios, 20 pesetas al mes. Calle de C. Vives, 39, 2.º

Serfatine. Poderoso Tónico Reconstituyente. Reparador de las fuerzas físicas e intelectuales. De excelente resultado en el tratamiento racional de la Anemia, Colora, Pérdida del Sistema Nervioso, Anestemias, etc.

Quando Quiera Vd. Píldoras Brandreth. Puramente Vegetales. Siempre Eficaces. Curan el Estreñimiento Crónico. Las Píldoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestión, limpian el estómago y los intestinos.

¿Sufre Vd. del Estómago? No tiene V. apetito? ¿Digiere con dificultad? ¿Tiene V. gastritis, gastralgia, disenteria, úlcera del estómago, neurastenia gástrica, anemia con dispepsia, una enfermedad del intestino? Por la mañana, al levantarse, tiene la lengua sucia, mal olor de aliento, está bilioso, tiene aguas de boca? Después de las comidas, tiene V. eructos ácidos, gases, pirosis, vahidos, pesadez de cabeza, ruidos en los oídos, sofocación, opresión, palpitaciones al corazón? ¿Tiene V. DISPEPSIA y dolores al vientre, a la espalda, vómitos, diarrea? Se altera V. con facilidad, está febril, se irrita por la menor causa, está triste, abatido, evita el trato social, teniendo por la noche ensueños, sueño agitado, respiración difícil? Ningún remedio, ningún régimen ha podido curar a V. Consulte V. con su médico y le recetará el ELIXIR ESTOMACAL DE SAIZ DE CARLOS (Stomaxil) y recobrará la salud.

Noticias telegráficas. España en Marruecos. Detalles del ataque. Detalles del ataque de los moros a los blocaus. Nuestrá infantería, al ser atacada, avanzó desplegándose, apoyada por la artillería con fuego de metralla. El enemigo sufrió enormes destrozos. Cuando más vivo era el fuego, una compañía avanzada hizo ademán de retirarse. Los moros no comprendieron la estratagemá, y creyéndose victoriosos salieron de detrás de los peñascos de donde hacían fuego, poniéndose al descubierto. Entonces los soldados avanzaron de nuevo resueltamente, y con terribles descargas ciertas les obligaron a retroceder. Las bajas sufridas por los moros son enormes, pues se recogieron 50 muertos. Otros muchos en la huida se despeñaron en los barrancos. La artillería cooperó brillantemente. La jornada ha sido feliz para nuestras tropas. -- La noche última ha vuelto a ser agitada é

Se rompió el fuego de cañón, que fué vistoso, contra las afueras, barrancos y refugios del Gurugú y alrededores próximos. El cañoneo continuó siendo nutridísimo é incesante, propio de una gran batalla. Mucha gente salió de la ciudad para presenciar el cañoneo. Hubo gran expectación y no faltó quien aseguraba un próximo y brillante combate. Los destrozos causados a los moros debían ser grandísimos é juzgar por la sorda explosión que reina entre ellos. El espíritu de las tropas resaca por momentos y todo son alientos y alegría para la pelea. Siguen llegando barcos con tropas y pertrechos. En la plaza reina extraordinaria animación. Hoy ha continuado el cañoneo contra el Gurugú. Los reflectores instalados han sido probados con buen éxito.

SERVICIO DE LA TARDE. Telegrama oficial. Ministro Gobernación á gobernador. Depósito el 4 á las 12:30. «Melilla 8 agosto de 1909 á las 22:30. -- Ampliando el plan de esta mañana en que debe cuenta del ataque al «Bloc khouass» durante la noche última, puede decir á V. E. que la oportuna llegada del coronel Primo de Rivera al frente de una columna de seis compañías, obligó al enemigo á retirarse; que éste levantó la vía en una extensión de 500 metros que cubrió dos ó más días de recomposición y que las bajas de los defensores del «Bloc khouass» fueron el oficial muerto, cinco heridos graves y nueve leves; el sargento que quedó el frente del destacamento; el morir el oficial sevillano del ataque y la consideró distinguido. El coronel Primo de Rivera condujo con pericia en fuerza en marcha nocturna. El coronel Azó está al amanecer con columna de las tropas á tomar posiciones en las proximidades de la vía, retirándose al llegar la luz. -- La protección del convoy. Este coronel por su conocimiento del terreno en cuestión lo emplea con frecuencia trabajando siempre con mucha voluntad y celo. Ayer trató á las siete se inició un ataque Masá pero fué rechazado con facilidad por la posición y por fuego de cañón y metralladora de segunda ó tercera se dispersó. Elevando globo esta mañana tripulado por capitán compaña aeronautica á altura 700 metros, se observó sabaña del Gurugú, descubrieron en hondada un campamento moros y hecho fuego por artillería con instrucciones precisas se dispersaron por las sombras. Se hicieron dos ensayos más y en vista de haberse retirado grupos moros se anuló globo. Mañana si el tiempo lo permite hará otra ascensión. Según noticias del campo, bombardeo hecho con instrucciones globo causó muchas bajas como también las tuvieron los que atacaron el Blocaus. Se dió herka está reunida en número considerable. Convoy á posiciones avanzadas no tuvo más novedad que rotura de una enseña de montañas.»

El sultán interviene. Se insiste en asegurar que el sultán va á intervenir en el Rif para que se suspendan las hostilidades. Con este motivo se asegura que ha designado á su hermano Muley Butker como califa del Rif. El caid Bacht Ben-Senah, antiguo jefe de la mezquita de Mar Chica, ha sido nombrado caid del Rif, y Sit-Hamet-Ben-Thaer caid de esa región. El globo «Urano». El capitán Gordojués, jefe de la sección de ingenieros, montó el parque en el campamento del Hipódromo, realizando las operaciones preliminares de la ascensión. Ayer mañana, ante un gran número de jefes y oficiales que mandan las fuerzas del campamento, terminó la operación de inflar el «Urano» y otro globo cometa que le precederá en la ascensión para apreciar la dirección y la fuerza del viento. A media mañana se lanzó primero el cometa, y en vista del estado del viento, que no había peligros la ascensión, empezó á soltarse «Urano». Este, sujeto por un cable metálico, balanceándose con movimientos poco intensos. Los oficiales de ingenieros que lo tripulaban, llevaban toda clase de aparatos, entre ellos poderosos anteojos de larga vista y máquinas fotográficas de objetivos de gran alcance y telégrafo para comunicarse con tierra. El «Urano» ascendió 500 metros, y en el acto empezó á funcionar el telégrafo, que debía transmitir interesantísimas noticias, porque lame latamente eran enviadas al general Marina. Desde tierra vístamos como los tripulantes observaban el horizonte con anteojos. También enfocaron máquinas fotográficas para obtener interesantes piques, que han de servir de gran ayuda para conocer la topografía del terreno donde han de efectuarse las próximas operaciones de avance. Las últimas noticias telegráficas dicen que tales detalles han de ser utilísimos. Ocupación órdenes del general Marina, salieron varios oficiales de Estado Mayor para visitar algunos fuertes en las Cañerías.

Madrid 4, 18:10. Conferencias telegráficas. Barcelona. -- Por aglomeración de servicio se han suspendido las conferencias telegráficas que habían de celebrarse hoy. Sesión borrascosa. Barcelona. -- La prueba comunitaria sesión celebrada ayer por el Ayuntamiento que resultó muy borrascosa. Al presentarse una proposición protestando por los sucesos desarrollados en la capital, los radicales se opusieron votando en contra de la misma. Las restantes minorías reunidas derrotaron á la redal aprobándose la moción. Habo viva discusión que duró largo rato. Tranquilidad. Barcelona. -- Durante todo el día ha reinado gran tranquilidad, reinando la normalidad por completo. El «Osado». Barcelona. -- Ha llegado el buque de guerra «Osado». Las autoridades han cumplimentado á la oficialidad. Destacados. Barcelona. -- Precedentes de Sabadell, las fuerzas del ejército han terminado esta mañana 50 destacamentos en aquella población con motivo de los últimos suceso. Seguros biliosos. Málaga. -- Precedentes de Oñá ha llegado un buque francés conduciendo á bordo 280 soldados rifíes que se dirigen á Tínger. Al apararse el buque ha llamado la atención. A pesar de no haber desembarcado, las autoridades, han tomado que adopte precauciones, pues los rifíes inapropiados á ciertos aspectos en la cubierta del buque. Disposiciones oficiales. La «Gaceta» de hoy publica entre otras, las siguientes disposiciones: Convocando á oposiciones para proveer las vacantes de auxiliares de Universidades. Reglas para la permuta entre inspectores provinciales de Sanidad. Instrucciones á los fiscales municipales para la inscripción de los bienes del Estado. La relación núm. 100 de nuestros créditos de Ultramar.

Hable el Sr. Lacierna. El ministro de la Gobernación ha manifestado esta mañana á los periodistas que el gobierno no se había ocupado aún de la provisión de la vacante de gobernador civil de Barcelona. El tributo de esta capital, ha dado á conocer lo ocurrido en la sesión que el Ayuntamiento celebró anoche. Declaraciones del Sr. Besada. Las redenciones. El ministro de Hacienda ha manifestado que había dado órden á los delegados de Hacienda de todas las provincias para que no fueren admitidas las redenciones á metálico de los reclusos, disponiendo además que sean devueltas cuantas hayan ya hecho los padres previos. Un donativo. El Sr. Besada ha hecho entrega á la Habilitación del ministerio de las 15.000 pesetas que envía á la junta de donativos para la reconstrucción de la familia de los reservistas, el filántropo de la República Argentina D. Osimiro Gómez. Nada de crisis. El mismo consejero ha negado cuanto estos días se viene diciendo sobre crisis. «No hay fundamento alguno -- ha dicho -- pero aunque hubiere, en la actuales circunstancias no hay gobierno alguno que por patriotismo abandone su puesto de honor.» Provisión de cargo. Ha terminado discusión que no hay prisa alguna en la provisión del cargo de gobernador civil de Barcelona, ya que no resulta cierta la afirmación hecha por algunos periodistas al asegurar que el gobierno no tenía representación en la ciudad actual sin extender el referio nombramiento. «Estando el presidente de la Audiencia y las autoridades militares, está representado el gobierno.»

ha prensa. «A B C» culpa de lo ocurrido en Barcelona.

Madrid 4, 16:10. Traición de los moros. Melilla. -- Anoche se dió el «quien viva» por los centinelas de la línea frente á la plaza al que se contestó que un soldado español herido necesitaba socorro. Inmediatamente salió un oficial al frente de un fuerte pelotón de soldados para reconocer al que solicitaba socorro y apenas habían avanzado las fuerzas unos cuantos pasos, cuando sonó una descarga cayendo mortalmente herido el oficial. Los autores de la descarga que eran rifíes se dieron á la fuga después de cometida su traición. El pelotón de soldados descargó sobre los fugitivos. Chasqueados. Melilla. -- Ha zarpado el transatlántico francés sin llevar á bordo ningún pasajero francés, pues nadie ha querido abandonar esta plaza donde todo el mundo se encuentra seguro. Soldados valientes. Melilla. -- Al ser herido de muerte el oficial que mandaba el destacamento que custodiaba «Bloc khouass», el sargento tomó el mando de las fuerzas y seguidamente pidió que veinte hombres decididos le siguieran para rechazar á la morisma. El destacamento entero se presentó voluntario para ir allí donde tuviera por conveniente el sargento y éste con igual puñado de valientes, luchó bravamente al descubierto con el gran núcleo de rifíes causándoles numerosas bajas.

Imprenta de LA PROVINCIA

